

ぽっぽっぽ

10月の出来事

- 10月1日(木)……誕生会・職員会議
- 10月16日(金)……日帰り旅行
- 10月25日(日)……ボランティアフェスティバル
- 10月27日(火)……障害者アート展鑑賞会



秋の日は釣瓶落とし、秋の夜長にはゲームに映画鑑賞、読書なんかいかがですか。最近朝晩めっきりと寒くなってきました。風邪を引いたり夜更かしをしたりして寝不足にならないように気を付けてくださいな。

♡ 赤い羽根共同募金活動に参加しました ♡

10月3日、利用者4名と職員2名が参加して、市場が開かれた若宮神社周辺で街頭募金活動を行いました。たくさんの方に募金をしていただきました。

ご協力大変ありがとうございます！！

まだ作業所にも募金箱があります。皆さんも募金よろしくお願ひします。



作業所代表で遠藤さん、須貝さん、高橋さん、皆川さんと職員で活動をしました。



胎内市障がい者アート展を見に行きました！！



10月27日の午後より胎内市産業文化会館で開催されていた胎内市障がい者アート展を見に行きました。こばと作業所からは5名が出品しました。すばらしい作品ばかりでした。

◆ 日帰りバス旅行に行って来ましたよ ◆



今年は絶好の旅行日和でした。大滝観光さんのバスと、こばとの車2台で予定どおり福島県へ行きました。

磐梯方面も秋晴れ、紅葉も始まり磐梯山もきれいでした。ホテルリステル猪苗代での昼食です。洋食のコース料理でした。ちょっと量が少なかったかな？ラーメンの試食に期待しよう。



自由見学で行った世界のガラス館・お菓子館の前で集合写真を撮りました。ガラス館にはきれいで高価なガラスの商品がたくさんありました。



喜多方らーめん本舗・ふぶき亭では、ラーメンを試食しました。工場見学は希望者が無く、皆さんお土産を買いました。



行きも帰りもカラオケをして盛り上がりました。予定より少し遅くなりましたが最後まで天気も良く、無事に帰って来ることができました。楽しい旅行でした。来年も期待しています！



11月の予定

11月11日(水)……イエローシート
キャンペーン

11月12日(木)……映画・買い物

* 編集後記 *

当て字を解く秋波(ながしめ) 秋の波は色っぽい

秋のころの澄み切った水の波のことを「秋波」(しゅうは)と言う。まさに文字どおりの意味ですが、「秋波」は「ながしめ」の当て字として用いられます。異性の気持ちを引こうとして、顔を動かさずに目だけをちらりとその方向に向け、それを「ながしめ」と言います。いわゆる色っぽい目つきのこと、で、「流し目を使う」などと表現します。それになぜ「秋波」という漢字をあてるのか、美人の涼しげな目元のひゆとして用いられますがそれが転じて、人にこびる目つき、異性の気を引く色っぽい目つきを言い「ながしめ」という意味になったそうです。そこで「秋波」と書いて、「ながしめ」と読ませるそうです。 八幡